

CONEXIÓN PADRES/TUTORES

SEXTO GRADO: UNIDAD TDC 4

TEMA: SOLEDAD ORIGINARIA

PARA SEMBRAR LA SEMILLA



Queridos Padres,

En la próxima unidad, su hijo profundizará en el tema de la Teología del cuerpo (TDC) titulado **Soledad Originaria**. En la creación del hombre, el Papa San Juan Pablo II vio y nombró tres «experiencias originarias» de Adán y Eva. Aunque tenemos muchas experiencias en nuestras vidas, estas «experiencias originarias» revelan quiénes somos a un nivel más profundo. En la primera, Adán experimenta la soledad originaria. Adán está solo, pero solo-con-Dios, y en su soledad, se da cuenta de que es el único ser creado a imagen y semejanza de Dios. Así que, aunque «no es bueno» que el hombre esté solo, la soledad le permite darse cuenta de que solo él puede entender, pensar, sentir, elegir y amar.

En las próximas lecciones, su hijo continuará leyendo y meditando sobre el segundo relato de la creación que se encuentra en Génesis 2:4-17 (los dos relatos de la creación se complementan al revelar profundas verdades teológicas). Es la experiencia del cuerpo de Adán lo que le ayuda a tomar conciencia de su soledad y todo lo que significa. El hombre es parte de la creación y, sin embargo, también está separado de ella.

A medida que avanzan las lecciones, la clase participará en una actividad que invoca el uso de la memoria. La memoria nos permite conectar con nuestra experiencia, especialmente con la belleza, la verdad y la bondad. Adán experimentó primero la soledad originaria, y en consecuencia, nuestra experiencia de la soledad originaria significa que tenemos una relación única e irreplicable con Dios y solo por Él, podemos ser verdaderamente satisfechos.

PARA QUE GERMINE LA SEMILLA



PREGUNTA PARA DISCUSIÓN EN FAMILIA:

¿Por qué es tan importante pasar tiempo a solas diariamente con Dios en oración o adoración?
**(Nota para los padres: Anime a la familia a renunciar a todos los electrónicos durante una parte del día, dedicando ese tiempo a Dios. Podrían ofrecer un rosario, leer una reflexión diaria o leer uno de los evangelios haciendo un poco cada día).*





ACTIVIDAD EN FAMILIA:

Experiencia Originaria — Discuta un evento especial que cada miembro de la familia haya experimentado y tenga un recuerdo vívido. Reparta tarjetas de notas/papel y haga que cada persona escriba sus propios recuerdos especiales del evento. Primero, comparta la realidad objetiva del evento. Luego, comparta la experiencia personal de cada uno. Ejemplo: Realidad objetiva — La boda de Tom y Kate. Experiencia personal — Lloré durante la misa de la boda; Comí demasiado pastel en la recepción. Discuta la conexión de cómo Adán tuvo una experiencia de soledad con Dios y cómo cada uno de nosotros tiene su propia experiencia de soledad con Dios.

ORACIÓN EN FAMILIA:

Padre Celestial, calma nuestros corazones para que podamos saber que Tú eres Dios. Ayúdanos a ser fieles en pasar tiempo contigo diariamente. Ayúdanos a ser fuertes y de buen ánimo y no temer, ya que Tú estás con nosotros y nunca nos abandonarás.

Amén.

¡Santa María de Egipto, ruega por nosotros!

¿Quiere aprender más? Visite RuahWoodsInstitute.org/parents para ver una presentación para padres sobre TDC.

